

La KFOR au Kosovo – pour combien de temps encore ?

Après la guerre des Balkans, l'engagement des soldats suisses au sein de la KFOR était une mesure raisonnable pour garantir la paix. Aujourd'hui, le Conseil fédéral souhaite prolonger cet engagement de trois ans. A-t-il évalué la nécessité d'une telle prolongation ? La KFOR est-elle encore nécessaire ou le Conseil fédéral cherche-t-il simplement à maintenir la structure en place, faute d'autre mission pour nos troupes de maintien de la paix ? Les contribuables attendent du Conseil fédéral qu'il examine de manière approfondie la nécessité de prolonger cette mission, dont le coût s'élève à 40 millions de francs par an, soit 120 millions sur trois ans. Selon Internet, l'Allemagne ne compte plus que 8 représentants de la Bundeswehr au Kosovo, probablement l'état-major. L'Allemagne a toujours dirigé les troupes de la KFOR. La RFA ne fournit plus de troupes, contrairement à la Suisse qui en compte environ 200. Pourquoi la Suisse fournit-elle encore des troupes et l'Allemagne plus ? On pourrait fermer le coûteux centre de formation de Stans jusqu'à ce qu'un besoin en troupes de maintien de la paix se fasse à nouveau sentir. Dépenser 120 millions de francs uniquement pour maintenir la structure est un affront aux contribuables. J'espère que le Parlement réagira.

Simon Küchler, ancien commandant de corps